

# EL DEPORTE COMO MOTOR DE FUTURO PARA NUESTRA JUVENTUD



**SEBASTIÁN FERGADIOTTI LÓPEZ,**  
SEREMI DE GOBIERNO DE ATACAMA

**E**n Atacama estamos viviendo un momento histórico en materia de inversión y desarrollo deportivo. La reciente visita del ministro del Deporte nos permitió constatar el avance de obras e iniciativas que marcarán un antes y un después para nuestra región, impulsando espacios que no solo fomentan la actividad física, sino que también generan oportunidades de encuentro, integración y desarrollo personal para miles de jóvenes.

El deporte es mucho más que una actividad recreativa: es una herramienta de transformación social, de construcción de comunidad y de promoción de valores tan necesarios como la disciplina, la solidaridad y el trabajo en equipo. En cada cancha, gimnasio o estadio que se construye o mejora, se está sembrando futuro. Se está ofreciendo a niños, niñas y adolescentes la posibilidad de proyectar sus sueños en un espacio sano, alejado de los riesgos sociales que muchas veces afectan a nuestras comunidades.

Nuestro Gobierno cree firmemente que invertir en deporte es invertir en equidad,

en calidad de vida y en cohesión social. Por eso, cada proyecto que se concreta en Atacama no es solo cemento o infraestructura: es una apuesta por nuestra juventud, por su presente y por el legado que queremos dejarles.

Estamos convencidos de que estas obras impactarán positivamente en miles de familias de la región, fortaleciendo a los clubes deportivos, a las organizaciones sociales y a cada comunidad que tendrá un espacio digno para reunirse y crecer.

El compromiso de nuestro Gobierno es seguir trabajando día a día para que el deporte en Atacama sea un derecho accesible para todos y todas, un motor de desarrollo y una herencia que perdure en el tiempo. Porque cuando avanzamos en deporte, avanzamos en dignidad, justicia y oportunidades para nuestra gente.